

de 18 pays différents. L'OMM a envoyé dans la République Dominicaine et au Nicaragua des spécialistes qui devaient collaborer à la mise sur pied de services météorologiques. Des spécialistes de l'OMM ont été chargés en divers autres pays de tâches intéressantes par exemple la lutte contre les sauterelles, la prévision des inondations, le dessin des instruments et la météorologie agricole.

Banque internationale pour la reconstruction et le développement

Fonds monétaire international

Société financière internationale

Introduction

La principale fonction de la Banque internationale est d'aider au développement économique de ses membres; elle s'acquitte de cette fonction en consentant des prêts pour fins de mise en valeur lorsque les capitaux privés ne s'offrent pas à des conditions raisonnables; en stimulant les placements internationaux de source privée; en fournissant de l'assistance technique. La Banque prête de ses propres fonds et des fonds qu'elle emprunte sur les marchés financiers du monde.

Le Fonds monétaire fournit les rouages nécessaires à la consultation et à la collaboration internationales en matière de monnaie, de paiements et de change. Ses objectifs sont, entre autres, la stabilisation des changes, la suppression des restrictions en matière de change, l'établissement d'un système multilatéral de paiements courants, ainsi que l'expansion et la croissance équilibrée du commerce international. Sous réserve de certaines conditions, les pays membres peuvent faire usage des ressources du Fonds pour apporter une solution convenable aux difficultés temporaires de leur balance de paiements ou pour d'autres fins conformes aux statuts du Fonds monétaire, telle l'aide nécessaire pour établir et maintenir la convertibilité.

Les membres de la Banque et du Fonds

Le 31 décembre 1956, 60 pays étaient membres de la Banque internationale et du Fonds monétaire international. Dans les dix-huit mois précédents, les deux institutions avaient admis les pays suivants: Afghanistan, Argentine, Corée et Vietnam.

Après ces quatre admissions et le relèvement des quotes-parts du Brésil, de la République Dominicaine, de l'Équateur et du Nicaragua, le capital souscrit à la Banque internationale s'élevait, le 31 décembre 1956, à \$9,265,-400,000, tandis que les cotisations versées au Fonds représentaient une somme de \$8,928,500,000.